



Hautkrebsscreening 2025

Die Haut ist unser größtes Organ und erfüllt – solange sie intakt ist – vielfältige lebenswichtige Funktionen – etwa den Schutz vor verschiedenen Einflüssen oder die Regulation der Körpertemperatur und des Wasserhaushaltes. Um Veränderungen der Haut frühzeitig zu erkennen, ist es wichtig, die Haut regelmäßig zu beobachten. Je frühzeitiger auffällige Hautveränderungen erkannt werden, desto besser die Heilungschancen.

Insbesondere Frauen und Männern ab dem 35 Lebensjahr wird daher ein regelmäßiges Hautkrebsscreening empfohlen, insbesondere, wenn einer oder mehrere der folgenden Punkte auf Sie zutreffen:

- viele Muttermale?
- auffällige / veränderte Muttermale?
- sonnenempfindliche Haut / hohe UV-Belastung?
- Hautkrebs in der Familie?
- Interesse, mehr über Ihren Gesundheitszustand zu erfahren?

Dazu bieten wir Ihnen **in Zusammenarbeit mit der Dermatologie des UKSH**, Campus Lübeck, eine Hautuntersuchung, bei Bedarf inklusive Auflichtmikroskopie, an.

Hinweis:

Die Untersuchung der Haut erfolgt vom Scheitel bis zur Sohle.

Wir weisen darauf hin, dass für eine korrekte Untersuchung ein vollständiges Entkleiden notwendig ist. Wir empfehlen am Tag der Untersuchung das Tragen lockerer und bequemer Kleidung, die sich leicht an- und ablegen lässt. Wenn möglich, verzichten Sie außerdem bitte auf sehr deckendes Make-Up und farbigen Nagellack. Die Untersuchung ist für Sie kostenlos und dauert in der Regel ca. 15 Minuten.

Die Teilnahme bestätigen wir Ihnen gern im Bonusheft Ihrer Krankenkasse. Bitte bringen Sie das Heft am Screeningtag zu Ihrem Termin mit. Eine Bestätigung der Teilnahme im Nachgang ist nicht möglich.

Die Termine zur Hautkrebsfrüherkennung finden statt:

Wann: 13.05. & 14.05.02.2025, zwischen 17:00 – 19:00 Uhr

Wo: Ambulanz der Dermatologie, Haus B9

Buchen Sie hier Ihren persönlichen Termin:

www.terminland.de/UzL-UGM



gefördert durch:

